

28 de noviembre de 2018

La delegada del Gobierno en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla recibe a la alcaldesa de Alhama de Murcia

28 de noviembre de 2018.- Francisca Baraza ha mantenido una reunión con la alcaldesa de Alhama de Murcia, Mariola Guevara, acompañada de concejales de la Corporación Municipal y técnicos del ayuntamiento.

Francisca Baraza ha recordado que la reunión mantenida con Mariola Guevara se encuentra dentro de la ronda de encuentros que viene realizando con diferentes alcaldes de los municipios que son usuarios de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Entre los principales temas abordados en la reunión se encuentra el tratar de transmitir a todos los ciudadanos la importancia del ahorro de agua, “pues los ayuntamientos son las administraciones más próximas al ciudadano”.

Por otro lado, se han tratado las cuestiones que Mariola Guevara ha transmitido a la delegada de la MCT, como son las previsiones de consumo de agua según sus planes urbanísticos de expansión contemplados a corto plazo, además de las necesidades de incremento de las infraestructuras para garantizar el suministro.